

CITY LINE

JULIO DE 2025 | VOLUMEN 36 NÚMERO 7



Serie de Arte y Música de verano en el centro de la ciudad



**Sábados: 12 de julio y 9 de agosto
4:30-9:00 pm, Intersección de 4th y Kimbark**

¡Los Conciertos de Verano en el centro de la ciudad se han unido al Festival de Verano en las Calles de ArtWalk! Los conciertos mensuales en las calles 4th y Kimbark son más grandes y mejores que nunca, con comida y bebidas locales, actividades para los niños, artistas y creadores, y música en vivo. Traiga a toda la familia a las 4:30 pm para disfrutar de una presentación enfocada en los niños que dará inicio a las festividades, y quédese para escuchar la música de bandas locales y regionales talentosas. Y nuevo este año, ¡un mercado lleno de vendedores! Visite los numerosos puestos de artistas y creadores presentados por el Centro de Arte Firehouse mientras disfruta del ambiente veraniego y baila en la calle al ritmo de la música local en vivo. Para obtener más información, visite DowntownLongmont.com o llame al 303-651-8484.

SERIE DE LIDERAZGO COMUNITARIO

Inscríbase en las clases de verano

Acompáñenos en una serie educativa completa sobre la seguridad vial que se ofrecerá este verano. Infórmese sobre los esfuerzos de Visión Cero de la ciudad de Longmont sobre la seguridad vial, y lo que usted y sus comunidades pueden hacer para mejorar la seguridad personal, reducir las lesiones relacionadas con el tráfico en su comunidad y cómo participar.

Fechas de los talleres:

6 de agosto

13 de agosto

16 de agosto- Visita al sitio

Obtenga más información en longmontcolorado.gov/nls.



En esta edición...



Pg 2: Pergamino digital

Charla con el autor en la Biblioteca de Longmont



Pg 3: Academia Ciudadana de Seguridad Pública

Obtenga más información



Pg 3: Seminarios sobre el uso eficiente del agua en el jardín

Obtenga más información



Pg 4: ¡Vamos, equipo!

¡Inscríba a toda la familia en programas deportivos y mucho más!

Fiesta del 4 de julio

Espectáculo de fuegos artificiales y Fiesta en el centro de la ciudad:

2nd Ave y Emery St | 4 de Julio | 5-11 pm
El espectáculo comienza a las 9:15 pm
longmontcolorado.gov/fireworks

Consejo Municipal de Longmont

ALCALDESA: JOAN PECK

joan.peck@longmontcolorado.gov

DISTRITO 1: DIANE CRIST

diane.crist@longmontcolorado.gov

DISTRITO 2: MATTHEW POPKIN

matthew.popkin@longmontcolorado.gov

DISTRITO 3: SUSIE HIDALGO-FAHRING

susie.hidalgo-fahring@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: AREN RODRIGUEZ

aren.rodriguez@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SHIQUITA YARBROUGH

shiquita.yarbrough@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SEAN MCCOY

sean.mccoy@longmontcolorado.gov

Find City Council meeting agendas and minutes at
LongmontColorado.gov/City_Council.

TOME UN CAFÉ CON LOS MIEMBROS DEL CONSEJO

Únase a los miembros del Consejo y de la comunidad el tercer sábado de cada mes, de 9 a 10 am.

- **19 de julio:** Estación de Lashley St., 1200 Lashley St.
- **16 de agosto:** Centro Comercial del Centro Cívico, 350 Kimbark St.
- **20 de septiembre:** Centro para Personas Mayores, 910 Longs Peak Ave.
- **18 de octubre:** Biblioteca, 409 Fourth Ave.

Encuentre más detalles en línea en:

longmontcolorado.gov/City_Council.

PERGAMINO DIGITAL: ¿CÓMO EVITAR LA LLEGADA DE LA EDAD MEDIA DIGITAL?



¿Cómo podemos asegurarnos de que las fotos, documentos y recuerdos digitales de hoy sigan existiendo en el futuro?

Acompáñenos el jueves 21 de agosto, de 6 a 7 pm, en la Sala del Consejo Municipal para una charla gratuita con Michael Witmore, ex director de la Biblioteca Folger Shakespeare de Washington, DC. Witmore, que ahora reside en Longmont, colabora con el pionero de Internet Vint Cerf en la protección de materiales digitales importantes, desde archivos personales a registros culturales e históricos.

A diferencia de los libros impresos, que duran siglos, los archivos digitales pueden desaparecer rápidamente. En esta charla se explicará qué está en riesgo y cómo podemos preservar lo que nos importa.

La inscripción comienza el 1 de junio.

Visite bit.ly/LibDigitalVellum para inscribirse y formar parte de la conversación.

¡Manténgase fresco en Longmont!

¡El calor del verano ya está aquí! Pero con unas cuantas decisiones inteligentes, puede mantenerse seguro, fresco y cómodo. Si trabaja o juega al aire libre, empiece por beber mucha agua, llevar ropa ligera y evitar las horas más calurosas del día (normalmente entre las 3 y las 6 pm).

En casa, trate de cocinar, lavar la ropa o usar el lavavajillas temprano en la mañana o tarde en la noche para reducir el calor en su casa. Una evaluación energética puede detectar por dónde se escapa el aire frío de su negocio o vivienda, y ofrecer soluciones para mejorar el confort y reducir sus facturas de energía.

Visite la nueva página web sobre el calor del verano de la Oficina de Sostenibilidad, LongmontColorado.gov/heat, para obtener más información y solicitar una evaluación energética. También puede votar por soluciones para refrescar el ambiente, como plantar árboles e instalar fuentes de agua o pavimentos fríos, y enterarse de lo que Longmont está haciendo para apoyar los espacios públicos más frescos y saludables para todos.

ACADEMIA CIUDADANA DE SEGURIDAD PÚBLICA DE LONGMONT

¿Se ha preguntado alguna vez cuánto pesa realmente el equipo de los bomberos? ¿Tiene curiosidad por saber por qué se envía al equipo SWAT a algunos incidentes y a otros no? ¿Quiere saber por qué los bomberos van al supermercado en el camión de bomberos? ¿Sabe cuál es el día de la semana más ocupado para la Seguridad Pública?

La Academia Ciudadana de Seguridad Pública de Longmont responderá a preguntas que no sabía que tenía. También le ofrecerá experiencias que no olvidará fácilmente. Esta academia incluirá presentaciones y conversaciones en el aula, además de un día de prácticas sobre la Seguridad Pública en el Centro de Formación para Bomberos.

Para participar, es necesario asistir a las cuatro primeras fechas:

3 de septiembre - Jefe y personal de Seguridad Pública

10 de septiembre - Servicios de policía

17 de septiembre - Servicios de bomberos

24 de septiembre - Servicios de colaboración

27 de septiembre- Día de Campo con la policía y los bomberos en el Centro de Formación para Bomberos (Opcional)

Para más información y saber cómo recibir notificaciones sobre esta academia gratuita, visite bit.ly/LongmontPublicSafetyCitizenAcademy o llame al (303) 651-8424.



NO HAY SERVICIOS PÚBLICOS SIN USTED

Poder con el que se puede contar

Los clientes de electricidad de Longmont, una vez más, vuelven a ser el centro de atención por su fiabilidad.

Según las últimas clasificaciones de la Asociación Americana de Energía Pública, un cliente típico de Longmont Power & Communications (LPC) puede pasar más de dos años sin sufrir un apagón. Los datos también indican que, cuando se produce un apagón, los equipos de LPC suelen restablecer el servicio en un plazo de 42 minutos.

Probablemente esto no sea una sorpresa para los residentes y negocios de Longmont, que han utilizado esa energía fiable para construir y mejorar la comunidad desde 1912. Y por eso Longmont ha sido reconocido como Proveedor Público de Energía Fiable desde 2006 -el primer año en que se concedió esta designación-, lo que refleja el cuidado, la inversión y la planificación que se han dedicado al sistema eléctrico de Longmont.

Ninguna compañía eléctrica puede ser perfecta, sobre todo cuando hay que lidiar con el clima de Colorado, la fauna de Colorado y los conductores de Colorado que en ocasiones no manejan de forma prudente. Pero nos esforzamos para hacer el mejor trabajo posible, para que su energía pueda satisfacer sus necesidades.

Obtenga más información sobre el servicio que recibe y qué hacer en caso de un apagón, en longmontcolorado.gov/news/a-powerful-commitment/.

Energía distribuida y virtual: Lo que significa para Longmont

¿Tiene curiosidad por saber cómo está cambiando la red eléctrica y qué papel puede desempeñar usted en el futuro? Únase a Sustainable Resilient Longmont para una charla con Longmont Power & Communications y Platte River Power Authority sobre los recursos energéticos distribuidos y las centrales eléctricas virtuales: qué son y cómo nos ayudarán a alcanzar nuestros objetivos energéticos comunitarios. El evento tendrá lugar de 6:30 a 7:30 pm. El miércoles 13 de agosto en la Sala Aspen del Edificio Conmemorativo St. Vrain, ubicado en 700 Longs Peak Ave.



Seminarios sobre el uso eficiente del agua en el jardín

- Inscripción gratuita
- En línea a través de Zoom
- Las noches de los días laborables de 6:30 a 8:00 pm
- Variedad de temas para todas sus necesidades de jardinería

Inscríbase en línea en ResourceCentral.org/Seminars.

¿Preguntas? Llame al 303-999-3820 o envíe un correo electrónico a GardenInfo@resourcecentral.org.



RECREACIÓN

Triatlón solo para niños de Longmont y Try-A-Tri

longmontcolorado.gov/triathlon | 303-774-4700

Sábado 16 de agosto | Centro de Recreación, en 310 Quail Rd.

No importa si su hijo es un corredor experimentado o si lo intenta por primera vez (debe saber nadar), el Triatlón solo para niños de Longmont es para niños de RD 6 a 17 años. Se trata de divertirse, ponerse en forma y cruzar la línea de meta con una sonrisa. El Try-A-Tri para adultos es un triatlón súper sprint, perfecto para principiantes, corredores que regresan a la pista o cualquiera que desee ponerse a prueba en una carrera amistosa y sin presión. ¡Únase a la diversión, anime a los demás y ayude a que sea un día inolvidable! ¿Quiere ser voluntario u organizar un puesto? Llame al (303) 774-4694

Concierto Nocturno Comunitario Gratuito - El Quinteto Five Seasons

longmontcolorado.gov/SandstoneEvents | 303-651-8404

5:30 - 7:30 pm, martes 22 de agosto | en el Rancho Sandstone, 3001 Sandstone Dr.

El Quinteto Five Seasons es un quinteto de instrumentos de viento madera que actúa regularmente en la región de Front Range como parte de la serie de conciertos Melodic Light. Por favor, comparta su auto, vístase según el tiempo y estaciónese en el estacionamiento superior, tomando el sendero a pie hasta el Centro de Visitantes. Llegue a las 5:30 pm, traiga un picnic, sillas o mantas, y disfrute del paisaje antes de que comience el evento principal a las 6:30 pm. No es necesario inscribirse.

Inscríbase en las Actividades de Otoño en agosto

longmontcolorado.gov/recreation | 303-774-4700

Busque el folleto de actividades de otoño de los Servicios de Recreación en línea y en su buzón de Longmont a principios de agosto. La guía de otoño incluye actividades, clases de fitness, programas y eventos especiales que tendrán lugar entre septiembre y diciembre. La inscripción comienza el martes 12 de agosto.

Ligas para adultos y Programas deportivos para jóvenes

longmontcolorado.gov/leagues | 303-774-3527

Inscríbase a principios de agosto en las ligas deportivas para adultos de kickball, baloncesto, sófbol y pickleball. ¡Inscríbase como equipo o agente libre, y le pondremos en contacto con otros participantes! Los programas de otoño para jóvenes incluyen voleibol, carreras a campo traviesa y fútbol en las escuelas participantes.

recreativas

longmontcolorado.gov/recreation | 303-774-4700

Todos los años, las instalaciones recreativas de la ciudad cierran para el mantenimiento de sistemas y equipos. Visite nuestras otras instalaciones durante las semanas de cierre.

- Edificio Conmemorativo St. Vrain, 700 Longs Peak Ave. - Cerrado del 4 al 9 de agosto
- Centro de Recreación, ubicado en 310 Quail Road - Cerrado del 24 al 31 de agosto

Piscinas de actividades de Longmont

longmontcolorado.gov/pools | 303-774-4700

Las dos piscinas de actividades de Longmont están diseñadas para niños de 10 años o menores. Ambas piscinas ofrecen acceso de profundidad cero, divertidos juegos acuáticos y mucho espacio para chapotear y jugar. Cada niño de 5 años o menos debe estar acompañado en el agua por una persona que tenga al menos 14 años.

- Piscina Kanemoto | 1151 S. Pratt Pkwy.
- Piscina Roosevelt | 903 8th Ave. - especialmente diseñada para niños de 5 años y menores



Cierres por mantenimiento de las instalaciones